

8年生 学年だより

武藏岡中学校

2021.12.24 No.7

★2学期を終えて

1年間の学校生活の中で、最も長く、いろいろな行事もテストもたくさんあった2学期が今日で終わります。コロナ感染状況の影響で、秋に移った運動会、そして学習発表会、持久走大会、それらの間に2つの定期テストと、領域診断別テスト、行事や学習で今までの自分を越える挑戦をし、力を発揮する機会に恵まれた2学期でしたね。また、生徒会や委員会活動、部活動など、9年生から活動の中心となるバトンを渡されて、新たな活躍の場面もあったことでしょう。さて、振り返って、今学期の自分はどうだったでしょうか？自分が2学期の始めに立てた目標を達成することはできたでしょうか？自分が努力できしたこと、成果が表れたこと、また、気がついてはいるけれど、なかなか改善できずにいること、成長への課題と先生や親など周りの大人から伝えられたこと等、自分で整理して、ぜひ、3学期につなげていきましょう。

★2学期のクラスの成長＆良くなつたのは…！

体育の声がよくなつたと思う スピーチのでき

学習発表会で一致団結したこと

男女の仲がよくなつた、挨拶の声が大きくなつた

チャイム着席ができるようになった

前よりクラスで協力できるようになった。

男女の仲が少しよくなつた気がする

時間を意識し始めたところ。

時間を守れるようになった。

男女の仲をもっと良くする

男女の仲が前よりかはよくなつたしみんなの思いやりが増えてきた

学習発表会では、一人ひとりがクラスのために協力していくよかつたと思う。

喋る人が増えた、男子は自分を出している気がする「女子はわからない」。もっと授業中の発言を増やしたら更にいいと思う

1学期よりも授業に真剣に取り組むようになった気がする。

行事が多くて、大変なことも多かったけど、クラスで協力する機会が増えて団結力が増したと思う。

男女の仲や発言、相手への思いやる気持ちなどが成長ってきてクラス全体が良い雰囲気でいられことが増えたのでこのクラスで良かったなと思える所が一学期よりは仲の良いクラスになっているとおもったしもつと男女との思いやりが詰まったクラスになれると思う。
増えてきました。

みんな自分の意見をしっかりと主張できるようになってきたと思う

挨拶

男女関係なく話ができるようになったこと。

色々な人が積極的に委員会や班長などに取り組めていたから

班活動で楽しんでる

少しだけど発言の数とかが増えたと思うし、男女の仲もよくなつたと思います！

★3学期の始業式

1月11日（火）始業式 8：25までに登校

①始業式・学活 ②国語 ③数学 ④社会 ※給食なし

【持ち物】○上履き ○ネクタイ・リボン ○宿題（始業式提出のもの）
○通知表○冬休みのしおり

心と身体の充電につながるような良き冬休みを過ごしてください！

3学期に元気な笑顔で会えるのを楽しみにしています！！！